

E Jugend mit glücklichem Unentschieden

16.03.2015 08:42 von SC Holzhausen

„Glückliches Unentschieden zum Rückrundenauftakt. 3:3 bei Elzach-Yach!“

Am Samstag, 14. März 2015, musste man zum Auftakt der Rückrunde nach Yach fahren, wo man zu Gast bei den Sportfreunden Elzach-Yach war. Von Beginn an übernahm die Heimmannschaft die Initiative und drängte auf das SCH-Tor.

Der Heimmannschaft war anzusehen, dass man unbedingt die 1:6 Schlappe vom Freundschaftsspiel vor einer Woche in Holzhausen wett machen wollte. Bis zur Halbzeit konnte sich der SCH nicht aus der „Umklammerung“ der Heimelf befreien und musste sich glücklich schätzen, mit einem torlosen Unentschieden die Seiten wechseln zu dürfen.

Nach der Pause das gleiche Bild. Die Heimelf spielte weiterhin den gefälligeren Fußball und war auch körperlich einfach präsenter und meist den berühmten Schritt schneller. Folgerichtig fielen nacheinander die Tore zu einer deutlichen 3:0 Führung für die Sportfreunde. Die Holzhausener Jungs standen hier jeweils „Pate“, indem sie zu konfus oder zu unkonzentriert agierten und die Elzacher nach Lust und Laune gewähren ließen. Als nach 12 gespielten Minuten in Halbzeit zwei alles nach einer deutlichen Niederlage aussah, fasste sich Ben Fiand ein Herz und zog aus knapp 13 m ab. Mit diesem Anschlusstreffer, zu diesem Zeitpunkt auch der erste Torschuss der auf überhaupt auf das Tor des Elzacher Goalie kam, flammte so etwas wie ein Fünkchen Hoffnung bei der Gastmannschaft auf.

Nur wenige Minuten später tat es ihm Stefano Brunetti gleich, indem er ebenfalls mit einem Fernschuss erfolgreich war und den 2:3 Anschlusstreffer markierte. Nun konnte man den Jungs vom SCH deutlich ansehen, dass sie noch an den Ausgleichstreffer glaubten und alle nun noch eine „Schippe“ drauf legten. Es wurden deutlich mehr Zweikämpfe gewonnen und auch spielerische Mittel kamen plötzlich zum Tragen. So gelang aufgrund dieser enormen Leistungssteigerung in der letzten Viertelstunde tatsächlich noch der glückliche Ausgleichstreffer.

Wiederum war es Stefano Brunetti der mit einem Fernschuss erfolgreich war. Letztgenannter, sowie Spielführer Ben Fiand, sorgten durch ihre enormen kämpferischen Einsatz für den nicht mehr möglich

gehaltenen Umschwung und waren auch hierdurch in der Lage die ganze Truppe mitzureißen. Beim nächsten Spiel gegen den Favoriten aus Denzlingen (Samstag, 21.03.15 / 10:30 Uhr in Holzhausen) bedarf es allerdings einer deutlichen Leistungssteigerung, möchte auch dort vermeiden als Verlierer vom Feld zu gehen.

Der SCH spielte mit: Kevin Holzer, Luca Strobel, Levin Strobel, Tim Pabst, Ben Fiand, Stefano Brunetti, Marvin Guillen, Max Erlemann.

•



•



•



•



•



•



•



•

